



Etude : la taille des marocains en stagnation depuis 1976

Etude : la taille des Marocains en stagnation depuis 1976 Une étude sur l'évolution de la taille des adultes durant le XXe siècle a vu le jour. Publiée lundi 25 juillet par la revue scientifique « eLife », celle-ci a démontré que la taille des marocains n'a pas grimpé d'un centimètre depuis 1976. L'étude a été réalisée par une équipe de chercheurs de l'Imperial College London en collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS), la collecte des données s'est faite auprès de 18,6 millions de personnes réparties dans 187 pays depuis 1914. Selon le rapport, les Sud-coréennes et les Iraniens ont enregistré la plus importante croissance entre 1914 et 2014, quant aux Marocains, leur taille stagne depuis quarante ans avec une moyenne de 157 cm. Entre 1900 et 1996, les hommes ont pris 11 cm de hauteur contre 7 cm du côté des femmes. Risque-t-on une pénurie des grandes tailles ? Source web par zamane